

医療法人社団湘南健友会 介護医療院
長岡病院 | 湘南の丘 ニュースレター

2022年5月1日
赤羽根の地に新規オープン



医療法人社団湘南健友会は、法人が運営する長岡病院の新築移転と共に、茅ヶ崎市で初めてとなる「介護医療院」を開設いたしました。

この「介護医療院」は、介護療養病床として運用していた病棟を転換したものであり、それに伴い、元々あった老健施設を閉鎖いたしました。

名称を「介護医療院湘南の丘」とし、要介護3～5の方で、医療ケアの比較的重い方を受け入れる1型の

施設基準を取っています。

病院・介護医療院共に、病室の窓からの眺望は利用者の方からの評判も良く、介護医療院の3階にある地域交流スペース「ふじみカフェ」からは、海も山も見ることができます。

今後はボランティアの方にもご協力いただきながら、ご利用いただいている方の生活の質を重視したサービスの提供を目指してまいります。

ふじみ
カフェから



お知らせ

在宅療養後方支援病院について

この度、長岡病院組織再編に伴うベッド数減少により、「在宅療養後方支援病院」の施設基準を取り下げることとなりました。これまで「あんしん登録」として、かかりつけ医からの依頼を受ける形で、在宅で療養されている方の入院支援を行ってまいりましたが、今後は、運用基準を見直し、引き続き地域における主に高齢者の方の入院対応を行ってまいります。

現在、在宅で療養中の方のご相談をお受けしております。事前のお問い合わせは、**地域連携室**までご連絡ください。

TEL:0467-53-1811 (代表)

こんにちは！リハビリテーション課です。

リハビリテーションとはケガや病気で弱った体を治したり、自宅で生活するために必要な体の動きを取り戻したりすること、とお考えの方も多くいらっしゃると思いますが、当院のように長期にわたってご入院される方に対してもリハビリテーションを通じてお役に立てることがたくさんあります。



例えば手足をほぐすこと、寝ている姿勢を整えること、口の中を清潔に保つことだけでも体への負担を和らげ、新たな病気の発症を予防することができます。

また体を起こすこと、車椅子へ乗ることは長期の入院によって低下しやすくなる体の機能を保つ効果があります。さらにリハビリ室での創作活動やご本人、ご家族に参加していただくイベント（七夕、クリスマスなど）は心のやすらぎを高める効果もあります。



患者様やご家族様にとって当院での入院生活がより良いものとなるよう、私たちリハビリスタッフもお手伝いさせていただきます。

スタッフ 理学療法士：4名、作業療法士：2名、言語聴覚士：1名（2022年7月現在）

私たちが大切にしていること

- ひとりひとりに合わせたリハビリを行います
- 口から食べること、コミュニケーションをとることを大切にします
- お部屋の外で過ごすこと、人と触れ合うことを大切にします
- ご自宅や施設への退院をお手伝いします
- 「幸せ」を感じていただくことを大切にします
- 人生の最期まで寄り添います



外来のご案内 内科・神経内科・リハビリテーション科

| 診療時間 | 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 | 日 |
|-------------|---|---|---|---|---|---|---|
| 9:00~11:30 | ○ | ○ | ○ | ○ | ○ | 休 | 休 |
| 13:30~16:00 | ○ | ○ | ○ | ○ | ○ | 休 | 休 |

休診日：土・日・年末年始

各種検診・予防接種・ワクチン接種も事前予約で行っております

内覧会及び開院にお
きましては、多くの方
においでいただき、誠
にありがとうございます
でした。
沢山の花に囲まれ
て、幸先の良いスタ
トが切れました。この
場をお借りしてお礼申
し上げます。
感謝